

1. Vouloir la paix par l'éducation :

mouvements associations institutions

Prévenir les guerres par l'éducation ? L'idée n'est pas nouvelle. Dès le 19^e siècle, les grands congrès pacifistes internationaux adoptent des résolutions insistant sur le rôle déterminant de l'éducation de la jeunesse dans la construction d'un monde pacifié.

Associations pacifistes, fédérations d'instituteurs, organisations féministes, mouvements de jeunesse, de secours et d'entraide, organismes fédérés ou non autour de la Société des Nations... Tous ces acteurs voient dans la formation des générations nouvelles une solution face au péril belliciste.

Ils cherchent à convaincre tous les éducateurs de la nécessité d'enrôler l'enfance et la jeunesse dans la cause pacifiste.

5 sections :

-  Le Bureau international de la Paix (BIP)
-  La Société des Nations et la jeunesse (SdN)
-  La science pour la paix : le bureau international d'éducation (BIE)
-  «Instituteurs du monde, unissez-vous»
-  Féminisme et pacifisme : causes communes

